



## Reitera Mier interés en reunión con ministros



CIUDAD DE MÉXICO (REDACCIÓN).- El coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier, aseguró que en la Cámara baja se han tenido experiencias positivas en los acercamientos con órganos autónomos y por ello reiteró su invitación a los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) para tener un encuentro.

Reiteró que sigue a la espera de la respuesta a la invitación que le hizo a la ministra presidenta, Norma Piña, ya que ésta le informó que lo someterá a consideración del Pleno de la Corte.

El morenista recordó los procesos de selección de los consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) y del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), en los que lograron establecer un diálogo republicano.

“Es posible establecer puentes en la Cámara de Diputados, señalando diferencias y excesos en las atribuciones de algunos ministros y jueces, pero siempre con la posibilidad de realizar revisiones necesarias”, dijo Mier.

<https://www.24-horas.mx/2023/06/28/reitera-mier-interes-en-reunion-con-ministros/>